

妙経寺だより

令和元年お盆号
(令和元年6月)



いのちに合掌

日蓮宗では、立正安国お題目結縁運動を展開しています。お互いを敬い合い、命の尊さに気付き、社会を明るくすることが運動の目的です。



日蓮聖人降誕800年

まもなくお盆が来ます

檀信徒のみなさま、こんにちは。妙経寺副住職の滝澤です。

今年5月の時点で既に真夏の暑さとなってみたり、また涼しくなったりと不安定な天候となっており、いかに過ぎ去りますが、いかに今和に入り初めてのお盆が近づいて参りました。ここ数年、お施餓鬼の法要は7月の第一土曜日とさせていただきます。今年7月6日の土曜日となり、年に一度のお盆の法要にて、ご自分のお先祖様に対しては、もちろんのこと、広く一切の諸精霊に対して日頃の感謝の気持ちや安らかに眠って下さいという気持ちをお伝えするとても良い機会です。みなさまぜひご参加いただければと思います。

例年、お施餓鬼のお塔婆を建てていただいている方々には、この妙経寺だよりに「お施餓鬼のご



施餓鬼大法要に音大生が演奏に来てくれます

昨年のお施餓鬼では、法要の前に「腹話術と人形劇」を見て頂きましたが、今年も国立音楽大学の学生さんによる生演奏会を開催します。

妙経寺が運営するまや保育園にも来てもらったことのある学生さん2名が当山のお施餓鬼に来てくれ、演奏会を開いてくれます。学生さん2名は、バイオリンとピアノの奏者です。目前での演奏をお楽しみください。バイオリンの名曲やクラシックの名曲の他に、日本の歌謡曲の有名な曲なども演奏してもらいます。みなさんぜひご参加下さい。



妙経寺墓地 工事のご連絡

現在、八王子市散田町にある妙経寺墓地の敷地の地中にて漏水が発生しており、墓地中腹に水が湧き出ている状態が続いております。5月のGW明けから漏水箇所特定、調査を実施し、やっとな原因箇所の特定ができたのですが、漏水の復旧には大がかりな工事が必要となります。

そこで、今月6月6日(木)より漏水復旧工事を実施しております。工事中は墓地に立ち入ることができなくなってしまうので、ご参拝は控えていただきますようお願いいたします。工事終了は6月末を予定しておりますが、場合によっては、早く終わる可能性もあります。6月下旬にお墓参りを

希望の方がいらっしゃいましたらお寺までご連絡下さい。なお、今回の工事と合わせて、墓地の駐車スペースに植えていた木を伐採することになりました。これにより駐車スペースをより広く確保でき、お墓参りがより快適にできるようになればと思います。また、駐車スペース奥に設置していたトイレも、老朽化により撤去することになりましたので、お墓参りの際は近隣にてお手洗いを済ませようをお願いします。

今年の夏は、昨年より猛暑になってしまっているか配ですね。これも地球温暖化現象の一環なのではないかと。5月の時点で北海道で40度近い気温になってしまっている、異常気象と言っているのだと思います。20年前、30年前と比べて日本も確実に暑くなっています。みなさんくれぐれも我慢をせず、エアコンを点けて水分補給に気を付けて下さい。